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新緑の美しい季節となりまいたが、相変わらずコロナウイルスの事を気にしながらの

日々です。しかし作業所はいつも通り穏やかに過ごしています。利用者が元気に通所で

きることが何よりの励みです。 

ちびまる子ちゃんの花輪君の言葉「どんな状況でも楽しむことが、人生を有意義に過

ごすコツさ」と言っています。今後私たちは油断することなく、コロナウイルスと共存

しながら頑張りたいです。 

 

新規事業スタート 

県立静岡がんセンター庭園等維持管理・整備業務委託 

 4 月よりがんセンターの事業の委託を受けて週 2 回職員 1 名利用者 3 名が交代で行って

います。一般就労に近い事業のためいろいろ厳しく制限はありますが、ステップ・ワンの

利用者は皆それらをクリアーできて頑張っています。 

利用者の感想文 

ベンチ・てすり・照明・バラ園の草取り・トイレ掃除をします。 

                         高橋 孝典 

がんセンターでベンチ・階段の手すり・照明灯・トイレの掃除・草取り 

を頑張っています。                小西 智之 

がんセンターのある長泉町は御殿場より暑いので、着替えることが大切です。 

                         桂田 剛臣 

がんセンターでの仕事は、水拭きの雑巾を使ってきれいにしたり、あとは皆について歩く

っていうことの大変さを知ることができました。   勝又 央 

初めてのがんセンターの草取りは、最初はできなかったけどできるようになりました。ご

みの分別は分けるのがとても難しかったです。がんセンターの掃除はとても難しかったけ

どできるようになりました。            鈴木 麻利菜 

がんセンターのばらの草取りをしました。坂が大変でした。掃除も頑張りました。 

                         田中 智子 

ベンチと電気スタンドをやりました。皆でがんばりました。シルバーのおばさんに会いま

した。楽しいです。                榑林 隆善 

楽しいです。掃除頑張っています。         佐藤 高明 

がんセンターでベンチと階段を拭いて頑張っています。栗原 淳二 

トイレと外灯の掃除大変でした。楽しいです。    土屋 勇太 

トイレとベンチと階段と中庭の草取りをしました。  鈴木 愛理 

草取りが大変でした。               下原 奈都 

      初めてのお茶の収穫を終えて 

江藤エミ様よりお茶畑の管理を任され、今年初めてのお茶ができました。 

生葉で 522.6 キロ、製茶して 100 キロのお茶ができました。特に保護者の皆様にお買い上

げいただき順調のスタートです。保護者と職員の売り上げは 14.8キロ、一般 3.5キロです。

現在沼田直売所農の駅・オール静岡とも沼津店にて販売を始めました。 

 8 月からは「とろけるお茶」として販売予定です。 

 

令和元年の消費税年額 1,507,900 円に決定し納税しました！ 
 


